

Fussballclub Baar



Fussballclub Baar

gegründet 1928

Der FC Baar hat aktuell 37 Teams. Davon sind 170 Spielerinnen.

Im täglichen Zusammenwirken zwischen Funktionär*innen, Trainer*innen und Spieler*innen sowie deren Eltern stehen Kollegialität, Loyalität, Solidarität und Teamgeist stets im Mittelpunkt unseres Handelns und Denkens. Der Vorstand arbeitet täglich daran, Vereinsmitglieder*innen eine herzliche Willkommenskultur, gepaart mit einer Wohlfühlatmosphäre, zu schaffen mit dem Ziel, unseren Akteur*innen eine Plattform zu bieten, die sie fordert und auch fördert.

Im direkten Umgang pflegen wir ein faires, offenes Verhältnis zwischen allen internen und externen Beziehungsebenen. Gefördert wird das Zusammenspiel zwischen sozialen Werten und sportlichen Komponenten.

Im Mittelpunkt stehen stets Freude und Spass am Tun und Handeln.

GEGRÜNDET

1928

PRÄSIDENT

Patrick Betschart

MITGLIEDER

730

KONTAKT

Patrick Betschart

041 761 40 35

info@fcbaar.ch

www.fcbaar.ch